

WARTA

Wali Kota Mataram Kukuhkan Karang Taruna Kecamatan Cakranegara

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

Jul 30, 2022 - 21:51



Mataram NTB - Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana menghadiri Acara pengukuhan pengurus Karang Taruna Kecamatan Cakranegara masa Bhakti 2022-2027 yang dihadiri juga oleh Ketua DPRD Kota Mataram H. Didi Sumardi, Kepala BNN Kota Mataram Ivanto Aritonang, Kepala Dinas Sosial Sudirman, Camat se-Kota Mataram, Lurah se-kecamatan Cakranegara, Babinsa,

Bhabinkamtibmas se-Kecamatan Cakranegara, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Kota Mataram yang Bertempat di Taman Mayura Kota Mataram, Sabtu(30/07/2022).

Dalam kesempatan tersebut Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana menjelaskan Karang Taruna adalah organisasi kepemudaan yang merupakan wadah pengembangan generasi muda non partisan, yang tumbuh atas dasar kesadaran dan rasa tanggung jawab sosial oleh dan untuk masyarakat, khususnya generasi muda di wilayah Desa/ Kelurahan atau komunitas sosial sederajat, yang terutama bergerak dibidang kesejahteraan sosial.

Wali Kota juga menyampaikan fungsi Karang Taruna sendiri yaitu memberikan pembinaan dan pemberdayaan kepada para remaja, misalnya dalam bidang keorganisasian, ekonomi, olahraga, ketrampilan, advokasi, keagamaan dan kesenian.

Lebih lanjut atas dasar itulah Karang Taruna dituntut dapat menggali segala aspek yang menyangkut permasalahan kesejahteraan sosial di masing-masing wilayah.

Karang Taruna dapat menjadi pelopor dalam membangun karakter pemuda demi kemajuan bangsa yang bermartabat sehingga menjadi modal generasi muda dalam menghadapi tantangan di era modern dan persoalan bahaya narkoba.

"Karenanya, saya berharap, Karang Taruna Cakranegara bisa terus mengembangkan ide serta kreativitas di Kecamatan Cakranegara khususnya dan di Kota Mataram umumnya, dan berperan lah secara aktif dalam mencegah dan mengatasi berbagai permasalahan sosial dalam masyarakat."tutupnya.

Pada acara tersebut sebanyak 22 pengurus karang taruna kecamatan Cakranegara yang berasal dari seluruh Kelurahan se-Kecamatan Cakranegara.(Adb)